

• Según Banco Interamericano de Desarrollo

LATINOAMÉRICA SERÁ MOTOR DE RECUPERACIÓN MUNDIAL



El colombiano Luis Alberto Moreno, presidente del Banco Interamericano de Desarrollo (Reuters).

Cartagena (DPA).- América Latina vive actualmente una década decisiva y, con los vientos económicos soplando a su favor, será uno de los motores de la superación de la crisis mundial, aseveró ayer en Colombia el presidente del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), Luis Alberto Moreno.

"La región logró derrotar la hiperinflación, redujo la pobreza y..., le aporta el 14% del Producto Interno Bruto (PIB) mundial", dijo Moreno, al hablar en la sesión inaugural de la Cumbre de Empresarios que se realiza en la ciudad histórica de Cartagena de Indias en el marco de la VI Cumbre de las Américas.

Según el Presidente del BID, de lograr mantener su crecimiento económico a un ritmo del 4% anual, la región podrá duplicar el ingreso per cápita hasta

2030 y reducir el índice de pobreza a un 10% de la población: "Estamos ante una nueva clase media que nos proyecta a más de 500 millones de personas con capacidad adquisitiva", subrayó.

Además, destacó la fuerza de las empresas multilatinas, que ya operan en distintas partes del mundo y recordó que actualmente un número creciente de profesionales de Estados Unidos, Asia y Europa se desplaza a América Latina en búsqueda de oportunidades de trabajo.

Según el Presidente del BID, sin embargo, para concretar plenamente su potencial, los países latinoamericanos necesitan avanzar en la integración física y de telecomunicaciones, aumentar el comercio intrarregional y mejorar la formación de jóvenes para elevar sus posibilidades de ingresar en el mercado de trabajo.